



令和7年11月4日

第9号

総社市立神在幼稚園

園庭の木の葉が赤や黄色に色付き、冬支度を始めています。朝夕の冷え込みも厳しくなってきましたが運動会を終えて、子どもたちは元気いっぱいに鬼ごっこやリレーなど体を動かすことを楽しんでいます。季節の変わり目で体調を崩しやすい時期ですので、健康管理に留意してくださいますよう、お願ひいたします。今号は、芋ほり、5年生との交流と遠足についてお知らせいたします。

### キャッチフレーズ『えがおいっぱい やるきいっぱい ともだちだいすき 神在っ子』

#### 10/28 サツマイモ掘り

園の畑でできたサツマイモを収穫しました。みんなで植えたサツマイモは大きいもの小さいもの全部合わせて82個ありました。一生懸命に掘って収穫しました。来月は夢クラブさんの畑で、サツマイモ掘りを予定しています。



#### 10/29 5年生との交流(遊びコーナー)

小学校の業間休みに一緒に遊んでくれたり運動会で競技に出てくれたりと、日頃からたくさん園児と関わってくれている5年生。その5年生が、自分たちで遊びのコーナーを計画し招待をしてくれました。



#### 10/30 遠足(秦幼合同・矢掛運動公園)

子どもたちの楽しみにしていた遠足。今年は天候にも恵まれ、秦幼稚園の友達と一緒に出掛けました。



たくさんの遊具と人工芝の広い公園で、伸び伸びと体を動かして遊びました。楽しみにしていた芝滑りも、みんな一人でそりに乗り、スピード感を楽しんでいました。その後、秦幼稚園の友達と二人組で食べた弁当やおやつは、格別においしかったようです。

いつも優しく関わってくれる5年生が子どもたちも大好きです。そして、ひまわり組・ばら組のみんなも年下の友達に優しく関わっている様子がよく見られています。5年生からよい刺激をもらい、子どもたちも成長しています。